

En Venezuela la Gran Misión Vivienda pretende entregar cinco millones de hogares



Caracas, 29 abr (RHC) El ministro de Hábitat y Vivienda, Ildemaro Villarroel, durante la inauguración del II Foro Internacional del programa gubernamental, aseguró que la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV) aspira a conseguir cinco millones de hogares dignos.

El evento posiciona en el ámbito internacional el impulso de la Revolución bolivariana para elevar el derecho a una casa como un bien social, destacó el titular.

'Somos ejemplo de esa gestión. La GMVV le dice al mundo que no solamente hemos sido capaces de continuar en tiempos de adversidad, sino también hemos alcanzado dos millones 500 mil y nos disponemos con toda seguridad a seguir avanzando', añadió.

El foro congrega a 14 países representados por movimientos sociales y delegaciones oficiales, para presentar el contraste entre lo que significa un Estado que ha colocado al ser humano en el centro de su gestión, recalcó Villarroel.

Por su parte, el vicepresidente del Socialismo Territorial, Aristóbulo Istúriz, llamó al equipo de Gobierno y demás instituciones a profundizar las líneas de acción para acelerar la gestión en favor del pueblo.

Entre otras metas, el también ministro de Educación insistió en los esfuerzos del programa de vivienda frente a las amenazas del Gobierno de Estados Unidos y a pesar del bloqueo económico impuesto.

Con guerra económica, mediática, hiperinflación, cerco o con el robo de sus cuentas, el Ejecutivo debe defender la patria y construir viviendas, enfatizó.

'Las grandes misiones en una coyuntura donde el pueblo venezolano es víctima de la guerra económica y otros factores han sido parte fundamental para enfrentar los constantes ataques imperiales', agregó además el vicepresidente de Planificación del país sudamericano, Ricardo Menéndez.

El II Foro Internacional de la GMVV se extenderá hasta el próximo 3 de mayo en esta capital con una agenda dedicada al octavo aniversario del programa gubernamental, que hasta la fecha otorgó más de dos millones 600 mil hogares dignos a familias venezolanas.

El proyecto del Gobierno bolivariano nació por iniciativa del comandante Hugo Chávez, tras el deslave en 1999 en el estado de Vargas, donde cientos de familias perdieron sus viviendas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189494-en-venezuela-la-gran-mision-vivienda-pretende-entregar-cinco-millones-de-hogares>



Radio Habana Cuba